

校訓 日々新



若葉

＜若葉小学校教育目標＞

豊かな心を持ち、自ら学び、進んで
たくましく行動する若葉の子

令和7年6月18日(水)

No.2 熊谷 直樹

協力し全力で頑張った運動会！大成功



5月24日(土)天候に恵まれ、本年度の運動会を実施することができました。総練習が2日延び、前日となりましたが、その疲れも見せず、子どもたちの全力で頑張る姿で、校庭に笑顔の花がたくさん咲きました。



子どもたちは集中して一生懸命練習に取り組んできました。練習と日々の学習の成果を生かして、本番はどの学年も堂々と競技や応援、係活動と全力で頑張りました。校庭は子どもたちの生き生きとした姿でいっぱいになりました。スローガンを達成した子どもたち。これからの様々な活動でも、さらに力を発揮し、笑顔を輝かせていくものと期待しています。

ご家庭の皆様、地域の皆様、当日はお忙しい中、本校の運動会に足を運んでいただきありがとうございました。子ども達の頑張りに温かなご声援と大きな拍手を送っていただいたこと、心より感謝いたします。引き続き本校の教育活動に変わらぬご支援とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



(裏面に続く)



田植え頑張る！収穫が楽しみ

5月14日（水）にJA岩手花巻の協力により、鎌田さんの水田をお借りして、5年生が田植えを行いました。初めに、JAの多田さんから苗の植え方を教えていただき、さっそく素足になって田んぼに入りました。はじめは、泥の感触に声をあげる子もいましたが、苗を5本程度とり、目印のところに植え始めました。最初は、うまく泥の中に植えることができずにいた子もいましたが、進むにつれて、慣れていき、あっという間に手持ちの苗が無くなりました。そこで、昔のように、JAの



方が投げた苗をうまくキャッチして続きを植えました。苗を受け取る回数が増えると、みんな、取るのが上手になってきました。およそ1時間かけて、5aほど水田を子どもたちの手で植えることができました。これからの水田の管理は、鎌田さんをお願いすることになります。米ができるまで、88の手間がかかると言われています。子どもたちの作業は、今回の田植えと秋の稲刈りだけですが、貴重な体験を通して、昔の人の苦労と食の大切さ、自然の恵みなど多くのことを学ぶ機会になればと思います。

児童総会～チャレンジ！新しい自分に向かって～



5月2日（金）に4年生以上が参加して、児童総会を行いました。今年度の児童会のスローガンやきまり、各委員会の活動計画など話し合いました。事前に配付された議案書（タブレット内の資料）を各学級で話し合い、あいさつのよい学校にしよう、廊下は静かに歩こう、体育館や校庭の使い方のきまりを守ろうなど学校生活をよりよくしようとする視点で質問や意見が多く出されました。一人一人が向上心をもって生活をしていきましょう。